

Entrevista

no quita que tengamos que, como he dicho, profundicemos en intentar que no ocurra ningún problema. El nivel de seguridad de este Complejo es importante. Lo que pasó el 14 de agosto fue un problema grave, que pudo haber afectado en mayor o menor medida, de una forma más contundente, a la seguridad de la ciudad pero, en ningún momento, estuvo en peligro. Y lo que ocurrió aquí puede suceder en cualquier otra refinería de España pero es difícil que se repita por lo que se ha de entender que la situación fue esporádica en relación a la cual se tiene organizada una respuesta.

Además, la barrera verde que se ha generado entre Puertollano y el Complejo tiene unas dimensiones de en torno a dos kilómetros y medio, algo que no existe ni en La Coruña, ni en Tarragona, ni en Cartagena. La cercanía de esas refinerías a la población es muchísimo mayor que en nuestro caso. En Tarragona son 400 metros y las famosas esferas en las primeras viviendas; aquí hay tres kilómetros entre una esfera a la primera vivienda de la ciudad.

- Y pendiente de resolver está la conflictividad laboral.

La conflictividad laboral en el Complejo. Puertollano no tiene conflictividad laboral, ese es el mensaje. Si tuviéramos la posibilidad de meter en un laboratorio la ciudad y apartar el Complejo de la actividad económica de Puertollano veríamos que no hay conflictividad laboral. Y ese mensaje es el que debemos transmitir a quienes se plantean venir a invertir. Hay conflictividad laboral en un polígono industrial, como la hay en los de Tarragona, Algeciras, Bilbao o Coruña, con una relación laboral más compleja propia de estos ámbitos industriales. En estos casos debe ser resulta con capacidad de diálogo por parte de todos los agentes implicados pero, sobre todo, con una visión no tan localista como, tal vez, se puede creer tiene el conflicto. Se debe actuar de manera general, desde los ámbitos estatales y para todos los complejos similares al de Puertollano. Porque estos casos se



Toma de posesión de Hermoso Murillo, el pasado 22 de diciembre de 2003

da en todos y con una solución integral al problema se evitaría localizar los conflictos y, por tanto, radicalizarlos como pudo suceder aquí.

- Y respecto a la contaminación, ¿cómo se debe actuar?

Puertollano padece contaminación como ciudad industrial que es, ni más ni menos. Pero lo más importante es que los ciudadanos tienen información sobre estos temas, algo que, por ejemplo, no tienen los habitantes de Madrid a pesar de tener más contaminación; en cualquier calle de la capital de

España, la calidad del aire es inferior a la de Puertollano y no tienen información porque no disponen de una Red de Vigilancia atmosférica como la que tenemos en Puertollano, que conocemos y controlamos. Es por eso por lo que hemos luchado desde hace mucho tiempo y que vamos a tratar de potenciar con información inmediata a través de paneles informativos, conexiones con afectados por enfermedades derivadas de la calidad del aire. También hay que decir que incluso en Ciudad Real capital hay algunos momentos con más contaminación que Puertollano.

- Polígonos industriales.

Es un capítulo fundamental para nosotros. Tenemos urbanizado y vendido La Nava I; iniciamos la urbanización de La Nava II y hay más solicitudes que parcelas y hemos tenido que comprar otras 24 hectáreas para hacer una Nava III. Es fundamental el desarrollo industrial diversificado y con industria limpia y respetuosa con el entorno, caso de todas las que van a instalarse en La Nava.

- A lo que se ha de añadir Mancha Industrial.

Creo que todo es complementable. De todas formas

esos otros polígonos de los que hemos hablados no se conciben local, sino comarcamente. A ellos van a venir empresas que traerán trabajadores de Argamasilla y estoy convencido de que Incarnova tendrá mano de obra de Argamasilla, mucha y muy importante y no hay ningún problema para que quien venga de fuera a trabajar lo pueda hacer. Lo que debemos tener en cuenta es que Puertollano es Puertollano en relación con el resto de municipios de nuestro entorno porque es cabecera de comarca y que si se nos ve como una oportunidad de aprovechamiento de sinergias positivas para el resto de municipios, podremos ir mucho mejor.

- Y dentro de todo lo que respecta al desarrollo económico de Puertollano, ¿cómo encaja la apuesta turística como la que se ha promocionado en FITUR?

Se trata de aprovechar los recursos endógenos de un territorio es la forma más inteligente de diversificar su actividad económica y estos recursos son mucho y muy buenos en Puertollano, tanto por nuestro patrimonio histórico en relación con la arqueología minero-industrial, como por nuestra posición cercana a un entorno natura y tan maravilloso como es el Valle de Alcudia. Si a eso le unimos las posibilidades de servicios y oferta cultural que al viajero y al turista de interior les aporta Puertollano, nos convertimos en un paquete turístico muy privilegiado. Y tanto es así que ha sido sorprendente la buena aceptación que ha tenido nuestra propuesta en FITUR, como demuestran los contactos realizados con turoperadores y gente especializada en turismo de interior.

- ¿Funciona, en la línea comentada, la Oficina de Turismo?

La Oficina de Turismo, como tal, no existe. Va a existir porque, desde luego, no podemos ofertar algo sin dar información al respecto y, en este sentido, vamos a firmar un convenio con la Junta de Comunidades para hacer este departamento posible, con una ubicación fija y dotada como tal Oficina de Turismo de Puertollano.

La Información de Puertollano en Oretania

BOLETIN DE SUSCRIPCION

Si deseas suscribirte a **Oretania**. Rellena este Boletín y envíalo junto a tu comprobante de ingreso ó domiciliación bancaria. Y recibirás **Oretania** durante **24 ediciones** (Un año), por **20 Euros (I.V.A. Incluido)**

Nombre: _____
 CIF/DNI: _____
 Dirección: _____
 Población: _____
 Teléfono: _____

Ent.: _____ Ofic.: _____ DC: _____ Cta. _____

Firmado ó sellado

FORMA DE PAGO:

Ingreso en Caja Castilla La Mancha
 nº de cta: 2105 - 2046 - 03 - 0142001594
 (adjuntar comprobante del ingreso)

DOMICILIACIÓN BANCARIA:

ENVIA TU SUSCRIPCION A :
EDICIONES C&G
 Correo: Apartado nº 10 - 13500 Puertollano
 Fax: 926 428893

